

東京都北区民まつりに出店しました!

10月7日、8日に行われた、東京都北区民まつりに、都市部との交流事業の一環として東通村が出店しました。

特産品販売のほか、東通牛串やホタテ串等の実演 販売もおこない、美味しそうなニオイに行列ができる ほどで、初日にほとんど完売してしまう大人気ぶりで した。





東通ライオンズクラブ結成 35周年記念式典が挙行されました!

10月1日、東通ライオンズクラブ(会長:奥島 貞一) 結成35周年記念式典がホテルニューグリーンを会場 に行われました。

畑中稔朗村長はじめ来賓の方々、332-A地区ガバナー、ブラザークラブの方々が出席し、結成35周年を祝いました。

当クラブ記念事業の一環で、東通音楽クラブへ「楽器購入費」として50万円を寄付しました。音楽クラブの皆さんに大いに活躍していただき、素晴らしい音楽活動をしていただきたいという思いから実施したものです。



東京電力本社ビルで『東通村フェア』開催!







10月4日、東京電力本社ビルにおいて『東通村フェア』 が開催されました。

特産品のブースは、開始と同時にたくさんの方に来場いただき、あっという間に完売となりました。

当日は、社内食堂でも東通牛のハンバーグや尻屋産のとろろ昆布とふのりを使ったすまし汁等も特別メニューとして提供され、すべて好評をいただきました。

出張円卓会議~in 東京~



会場を村外に移して初めてとなる出張円卓会議が、亀戸文化センター(東京都江東区)で開催されました。当日は6名の東通村出身者にお集まりいただきました。「首都圏で開催される物販イベントでは、少量化した方が手に取りやすい。」「村を知っている人と知らない人では知りたい情報が違うので、知らない人の意見を取り入れたパンフレットを作ってはどうか。」など、外からの目線ならではの御意見を伺うことが出来ました。